

Herr Keuenhof geht für die Verwaltung auf die ausführliche Vorlage an den Beirat ein, die mit der Einladung zugeleitet wurde. Die schwierige Haushaltslage der Gemeinde macht es erforderlich, dass sich der Ausländerbeirat bei Beibehaltung des Festes der internationalen Begegnung in der Siegparkhalle verstärkt in die Veranstaltung einbringt. Dies gilt für den Auf- und Abbau ebenso wie Verbesserungen im Einnahme- und Ausgabebereich.

In der heutigen Sitzung des Beirates wird die Thematik lediglich andiskutiert, ausführlich soll über das Fest der internationalen Begegnung 2006 in Sitzungen des Arbeitskreises beraten werden.

Herr Dede schlägt in der heutigen Sitzung vor, statt über die Erhebung eines Eintrittsgeldes über den Verkauf von Verzehrbons nachzudenken. Das Ratsmitglied Keuenhof gibt zu überlegen, den Lospreis von derzeit 0,25 € zu erhöhen.

Der Ausländerbeirat verständigt sich darauf, Einzelheiten (Termin der Veranstaltung, Verbesserungsvorschläge zur Einnahme- und Ausgabeseite, organisatorische Angelegenheiten) in der nächsten Arbeitskreissitzung zu besprechen. Die 1. Arbeitskreissitzung zum Fest der internationalen Begegnung 2006 soll im Mai 2006 stattfinden.

#### Anmerkung

Die Arbeitskreissitzung wird terminiert auf Montag, den 15.05.2006.